学校通信 第15号

伊丹市立有岡小学校

ありおか通信



令和5年12月25日

校長 森本 一登

先週は非常に寒く、体調を崩す児童も多く、複数のクラスで、インフルエンザによる学級閉鎖も行われました。朝夕の寒さは体調を崩す原因にもなります。ご家庭におかれましても「寒さ対策」をよるしくお願いいたします。

12月12日(火)には師走恒例の「今年の漢字」の発表が京都の清水寺でありました。2023年の世相を表す漢字は「税」に決まりました。今年は「税」に関する話題が多かったことが、要因だと



思います。個人的には、阪神タイガースの活躍から「虎」を期待しましたが残念でした。みなさんの「今年の漢字」はどんな漢字でしたか。一度、振り返ってみてください。

さて、長かった2学期も本日「**終業式**」を迎え、無事に終えることができました。2学期は修 学旅行や自然学校など大きな行事があり、日々の学校生活とあわせて、子どもたちも忙しい毎日 を送っていました。そんな忙しい日々の中でも、子どもたちは何事にも一生懸命に取り組む姿が 見られました。3学期も子どもたちが明るく元気に過ごしてくれることを願っています。

~ごはん塾を行いました~



12月18日(月)の3・4校時に4年生で「ごはん塾」が開催されました。ごはん塾では、実際に子どもたちが、かまどでごはんを炊き、そのごはんを試食するところまで行いなした。子どもたちは、ごはんを給食の時間に食べ、みんな大喜びでした。また、この「ごはん塾」を推進されている保田先生による講演会も有っ子ほーるで行われ、たくさんの保護者のみなさんにご参加いただきました。ありがとうございました。

~保護者のみなさまへ~

12月4日からの個人懇談会にお忙しい中お越しいただきありがとうございました。懇談時間が短く十分なお話ができなかったかもしれませんが、2学期の子どもたちの日頃の様子はお伝えできたと思います。お子様に関して何かあれば学校までご連絡いただければ幸いです。

また、明日から始まる冬休み期間中、校庭開放を行います。12月26日(火)~28日(木)と1月4日(木)~5日(金)の10:00~12:00です。詳細については、「冬休み中のくらしについて」をご覧ください。

保護者のみなさんのご理解・ご協力のおかげで2学期を終えることができ、本当にありがとう ございました。3学期もよろしくお願いいたします。

有岡小学校 HP 更新中です。是非ご覧ください。